



ENGEL & VÖLKERS

Studio

28 m²

Réf. W-02Y15C

1 650 €

Paris 16^{ème}

Appartement à louer (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre les métros Trocadero et Rue de la Pompe, au centre d'un quartier dynamique, Engel & Völkers vous propose la location d'un studio meublé de 28m², au 3e étage sans ascenseur. L'appartement se compose, d'une pièce principale, d'une cuisine séparée non aménagée, d'une salle de douche. Calme et lumineux, l'appartement entièrement refait à neuf, vous apportera tout le confort nécessaire d'un pied à terre parisien, à proximité d'un quartier dynamique et proche de toutes commodités. DPE : F - 419kWh/GES : F - 91kgCO₂/Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : entre xxx € et xxx € euros ...

Between the Trocadero and Rue de la Pompe metro stations, in the center of a dynamic district, Engel & Völkers offers you the rental of a furnished studio of 28m², on the 3rd floor without elevator. The apartment consists of a main room, a separate unfitted kitchen, a shower room. Calm and bright, the completely renovated apartment will provide you with all the necessary comfort of a Parisian pied-à-terre, close to a dynamic neighborhood and close to all amenities. DPE: F - 419kWh/m².yearGES: F - 91kgCO₂/m².year Estimated annual energy costs for housing: between €xxx and €xxx euros per ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

